## Das Schulhaus putzt sich heraus

Gemeinde gestaltet Fassaden in Schaibing zum 50. Geburtags neu – Jubiläum startet mit Schulfest



**Zum 50. Geburtstag der Schaibinger Schule** hat der Bauhof der Marktgemeinde Untergriesbach die ehedem weiße Fassade mit einem angenehmen Gelb neu gestaltet. Das Ortsbild gewinnt dadurch. Im Hintergrund rechts ist das alte Schulhaus aus dem Jahr 1829 zu sehen, das sich in Privatbesitz befindet. – Foto: Josef Reischl

## Von Josef Reischl

Schaibing. Ein für das Gebiet der ehemaligen Landgemeinde Schaibing großes Ereignis wirft seine Schatten voraus. Das "neue Schulhaus", wie es immer noch heißt, wird im Herbst 50 Jahre alt. Schulleitung und Kollegium, Eltern und Kinder und vor allem die Marktgemeinde Untergriesbach bereiten sich jetzt schon auf das "Geburtstagsfest" vor. Das Schulhaus soll innen und außen in einem neuen Gesicht erstrahlen.

Nachdem im letzten Jahr schon Gänge und Klassenzimmer eine farbliche Neugestaltung erfahren haben, war jetzt eine neue Farbgebung für die Außenfassaden an der Reihe. Seit Wochen arbeitet der Bauhof der Gemeinde, Drainagenrohre wurden neu verlegt, die Mauern erhielten einen Spritzschutz aus Rollkies, Dachrinnen wurden teilweise ausgewechselt. Behutsam wurde schadhafter Putz ausge-

bessert und abschließend erhielt das Gebäude einen neuen Anstrich mit einem gefälligen, sanften Gelbton, der sich dezent ins Ortsbild einfügt. Jetzt kann die neue Schule, fesch herausgeputzt, wieder stolz zu ihrer Vorgängerin aus dem Jahre 1829 auf die andere Straßenseite hinüberschauen.

Auch der Pausehof änderte sein Gesicht. Die Randsteine an den Beeten wurden neu gesetzt. Alte Sträucher wurden entfernt und durch neue ersetzt. Fleißige Eltern legten Blumen- und Staudenbeete neu an, errichteten künstlerische Blickpunkte. In den Pausen können sich die Kinder an Hüpfspielen betätigen, können Tischtennis spielen und sich vor einem kleinen Tor mit Ballspielen austoben. Eine Ruhezone lädt mit Bänken und Tischen zum Pausebrot ein.

Daneben laufen schon Vorbereitungen und Gespräche, alte Fotos werden gesammelt, Anschriften von ehemaligen Schülerinnen und Schülern ausfindig gemacht. Am 9. Juli soll mit einem lustigen Schulfest der Start für das Jubiläum sein. Der 27. Oktober 1961, so berichtet die Schulchronik, war der Tag der Schulhauseinweihung. Und genau 50 Jahre später feiert heuer am 27. Oktober die gesamte Schulfamilie den 50. Geburtstag der Schaibinger Schule.